

Théâtre au Village

17 JUILLET au
25 AOÛT 2019

MIRLITOONS
GRAINES DE RENCONTRE

Spectacles pour toute la famille dans la Communauté de Communes du Pays des Vans en Cévennes



Théâtre au Village

Organisé depuis 2015 par Mirlitoons, avec le soutien de la Communauté de communes du Pays des Vans en Cévennes et des communes, Théâtre au Village est un festival estival de spectacles vivants pour toute la famille. Il a pour vocation de renforcer le lien culture vivante et patrimoine bâti en installant, autant que possible, les représentations dans des sites présentant un intérêt patrimonial, ou à proximité. Un petit temps de marche, *jamais plus de 10 minutes*, est parfois nécessaire pour rejoindre à pied le lieu de représentation. Croyez-nous, vous ne le regretterez pas !

Harpe & Chant
CLOTILDE MOULIN
Jeu & Régie
THÉO LANATRIX
OFAM PRODUCTIONS PRÉSENTE

« Une harpe, une voix et la magie opère... »
L'Est Républicain

« C'est le bonheur absolu ! »
Nos enchanteurs

« Une merveille »
La Tribune

« Une très jolie voix mélodieuse, incisive et cristalline »
La Provence

« Un duo plein de délicatesse, de tendresse et de poésie... »
Sud Ouest

« Le standing ovation est donc bien méritée ! »
Radio Bip

« La boîte à musique enchantée a fait vibrer le public »
Éveil Hebdo

« Un moment de pur bonheur ! »
L'Est Républicain

LA BOÎTE À MUSIQUE
(EN) CHANTÉE

ENTRÉE 10€ • RÉDUIT 8€ • GRATUIT POUR LES - 18 ANS

INFOS : 09 80 77 10 99

OU FACEBOOK OU GRAINESDERENCONTRES.WEBBLY.COM

La Boîte à musique (en)sorcelée

*Théâtre, musique et chanson française
tout public à partir de 7 ans*

Avec : Clotilde Moulin, jeu - harpe et chant
& Théo Lanatrix, jeu - régie

Coréalisation : OFAM Productions - Mirlitoons

Sur la place du village, s'est installé un kiosque à musique ou plus exactement une boîte à musique (en)chantée ! Théo, le maître de cérémonie à l'enthousiasme débordant, vous y réserve un accueil des plus dynamiques. Clotilde vous fera vibrer, grâce à ses notes de harpe, à la force de ses interprétations, à la douceur et à l'intensité de sa voix ... Encore faut-il que ces deux-là arrivent à se mettre d'accord sur le programme ! Peut-être devrez-vous les y aider un peu en choisissant le programme de la soirée, parmi les grands classiques du répertoire français. Remontez ensuite le mécanisme d'un coup de clé dorée et laissez-vous rêver.

À mi-chemin entre le théâtre et la chanson, le divertissement et l'émotion, La Boîte à musique (en)chantée est un spectacle à la fois drôle et magique, interactif et familial, qui valorise le répertoire francophone tout en faisant (re)découvrir un instrument peu commun, la harpe.

« Une harpe, une voix et la magie opère ... » « Un moment de pur bonheur ! »
L'Est Républicain

« Clotilde Moulin interprète avec exubérance et coquinerie son répertoire. »
Le Progrès

« L'émotion était ressentie à chaque chanson, dont certaines ont été reprises en chœur par les spectateurs. »
L'Est Républicain

« La boîte à musique enchantée a fait vibrer le public »
Éveil Hebdo

« Un duo plein de délicatesse, de tendresse et de poésie ... »
Sud Ouest

26 JUILLET 21^H Cour école
GRAVIERES